

L'Indépendant, 05/12/23

## **Pyrénées-Orientales : la station des Angles ouvre ses pistes ce mercredi 6 décembre 2023**



La station est prête à accueillir ses premiers skieurs. D.R. - D.R.

La saison d'hiver sera lancée ce mercredi 6 décembre 2023 pour la station des Angles qui ouvrira ses pistes dès 9 heures du matin.

La station des Angles lance officiellement sa saison ce mercredi 6 décembre 2023. Dès 9 heures et jusqu'au 14 avril 2024, les amateurs de glisse pourront retrouver les 45 pistes de cette station des Pyrénées-Orientales qui se lance dans la saison d'hiver après Font-Romeu et Porté-Puymorens.

*On va pouvoir offrir 12 à 15 kilomètres de pistes et plus de 500 mètres de dénivelé", savoure Jérôme Meunier, le directeur de la station. Un patron d'autant plus heureux qu'il tient son calendrier. En rallumant ses télésièges ce mercredi, il pourra accueillir les skieurs sud-catalans qui débutent ce même jour leur congé de la Purissima, étendu jusqu'à dimanche. "En ouvrant ce mercredi, nous avons pu faire rentrer plus de 40 % du personnel. C'est toute une économie qui reprend et fait vivre 1 200 emplois. La vie recommence aux Angles ce mercredi et avec toutes les offres dont nous disposons : de la luge sensationnelle au complexe balnéo et spa Angleo", rappelle Jérôme Meunier.*

À noter que Le Cambre d'Aze recevra aussi ses premiers sportifs ce mercredi. *"Nous ouvrons l'espace débutant sur le secteur d'Eyne. C'est une mini-station avec un mini-prix, dédié aux enfants et aux profanes"*, confirme Éric Charre, directeur général de Trio Pyrénées, qui regroupe les stations du Cambre d'Aze, de Formiguères, et de Porté-Puymorens. Porté-Puymorens avait déjà fait sa pré-ouverture le 25 et 26 novembre dernier avant de refermer. Elle reprend aussi du service ce mercredi. Porté-Puymorens lancera sa saison le 22 décembre.

Et cerise sur le gâteau : l'or blanc est annoncé pour très bientôt. De la neige est attendue ce vendredi 8 décembre sur la station des Pyrénées-Orientales.